



## あけまして おめでとうございます

新年あけましておめでとうございます。令和6年が始まりました。本年もよろしくお願いいたします。今年には元日から、石川県能登地方で大きな地震がありました。地震によって亡くなられた方にお悔やみを申し上げますとともに、被災された方に対してお見舞い申し上げます。1日も早い復興を願うばかりです。上小川小では、12日(金)に避難訓練を実施します。災害はいつ、どこで起きるかわかりません。避難の仕方を確かめるとともに、煙の体験や消火訓練をとおして、自分の命は自分で守る意識を高めていきたいと考えております。

さて、子供たちは17日間の冬休みが終わり、今日からまた学校が始まりました。寒い中ではありましたが、児童たちは元気に登校してきました。オンラインで全校集会を行った後、各学級で宿題の確認や今年の目標などを書いていました。今週の11(木)、12(金)には学力診断テストが行われます(4~6年生)。自分の今の学力を知る上でも、しっかりと取り組んでほしいと思います。

2学期も残りはわずかとなり、今日を除くと、登校日が50日(6年生は48日)と短いです。1月はいってしまふ、2月はにげてしまふ、3月はさってしまふと言われるように、あっという間に卒業式や修了式を迎えます。一人一人がしっかりとした目標をもって生活してほしいと願っています。また、学校では、うがい、手洗い、換気などを行い、インフルエンザやコロナウィルスなどの感染症予防に努めて参ります。ご家庭でもご協力いただきますよう、よろしくお願いいたします。

